

世界のデング熱流行状況(更新 40)

2010年10月26日 ProMED 情報

(1)ベトナム(ダナン Da Nang)[Viet Nam News (VNS)]

最近2週間で、患者250名以上がダナンの病院で診断されました。今年初めから患者約3,000名が発生して、昨年と同期より6倍の増加です。患者の約80%は若年成人と子供で、患者150名は重篤です。

(2)ベネズエラ[El Universal]

公式の資料によると、9月25日までに患者94,289名が報告され、昨年の同期より3倍の増加です。患者59,967名(64%)がミランダ Miranda、スリア Zulia、メリダ Merida、タチラ Tachira、ララ Lara、アラグア Aragua、首都地区 Capital District の7州から報告されました。ミランダが最も患者数が多く12,628名(13%)が報告されました。13名がデング出血熱患者です。

(3)ブラジル(ゴイアス Goias 州)[Terra]

ゴイアス州保健事務局によると、1月～10月16日までに死亡患者66名(昨年同期の死亡患者38名)を報告しました。また患者99,494名を報告しました。

(4)ブラジル(サンパウロ Sao Paulo 州カンピナス Campinas)[EP Campinas]

サンパウロ州カンピナスでは、2～6月までに患者2,563名が確定診断されました。保健省によると、人口100,000名あたり100名以上の患者が発生したとき、自治体は流行を宣言します。今年は人口100,000名あたり242.6名の患者発生でした。死亡患者は2名でした。

(5)その他の国々

インド、デリー Delhi では、10月24日、患者5,063名と死亡患者8名が報告されました。ウツタル・プラデーシュ Uttar Pradesh 州では、患者または疑い患者924名(死亡患者6名を含む)が報告されました。ラクナウ Lucknow では、患者282名が報告されました。10月25日、チェンナイ Chennai では、患者296名が報告されましたが、死亡患者は発生していません。

ネパールでは、10月23日、死亡患者3名を含む患者350名が報告されました。

パキスタン、シンド Sindh では、10月23日、患者1,639名が確定診断され、疑い患者2,974名が治療を受けています。また、患者197名がカラチで治療中です。死亡患者15名が報告されました。

台湾では、8月から、土着患者658名が報告されました。256名は輸入例です。

メキシコ、ソノラ Sonora では、10月20日、1月～10月15日までの公式発表によると、患者647名が報告されました。

オランダ領アンティル Netherlands Antilles St Maarten では、10月4日の週末までに、患者105名が確定診断されました。